

美術陶芸部の軌跡2

中高祭が無事に終わりました！

今からの季節は冬本番になる前に「何を作るのか？」をテーマに動き出します！
どんな作品作りに挑戦していくのか……。

11月

【美術陶芸部】

あれ？？園芸部？

図書室の前にある畑に“落花生”が栽培されていました。その収穫作業に参加しました。

“落花生”の殻は、何かに使えそう……。

「色をつけて、工作に使ってみたい。」

真剣に収穫作業しながら、美術作品に繋がるようなアイデアが溢れていたようです。



【大崎市図書館】



中高祭で展示した「モノクロ コラージュ」作品を大崎市図書館に展示してきました。また、「美術陶芸部の軌跡」も掲示させてもらっています。

中高祭での様子や、部活動での様子など、普段の活動内容を多くの人に知ってもらえたらうれしいです。

大崎市図書館は、綺麗で落ち着く空間なので、おすすめです。

【美術陶芸部・陶芸班】

小鉢との闘い・・・！！

12個の小鉢を発注してもらい、釉薬付けまでたどり着き、焼き上がりを確認したら・・・。
釉薬のつけすぎが原因で、溶けて、たれてしまった・・・(T-T)

せっかく完成が見えてきたのに・・・。
悔しさを胸に、再度成形からスタート！
力を合わせて作り上げましょう！



【美術陶芸部・絵画班】

絵画班の重要なお仕事の一つ「仰峰の表紙」。
今年も、その季節がやってきました。

ほのぼのとしたイラストに心がほっこります。

「仰峰の表紙」は全校生徒、全職員が目にするので、とても重要な役割の一つです。

絵画班の2年生が作品をデザインしました★
中高生たちの物語が始まりそう！(*^_^*)

【美術陶芸部・陶芸班】

田尻さくら高校にて、3校合同陶芸作品展示会を開催しました。
部活動や授業内で作成した陶芸作品が展示されました。
また、コンテストとは違うため、以前展示会で披露した作品も展示することができました。
日の光が良く入る昇降口広場に展示していただきました。

